

# Autoévaluation de la Faculté 2020-21

**- Le Décanat de la Faculté vient de recevoir par la Cellule Qualité (Direction) la confirmation du lancement dès cet automne de la procédure d'autoévaluation régulière de la Faculté.**

Celle-ci intervient tous les sept ans, c'est la troisième que connaît la FGSE (2007, 2013, 2020).

Le Décanat a constitué une Commission ad hoc, votée par le conseil de Faculté dans sa séance du 4 juin dernier, composée comme suit :

Christian KULL Président, Décanat

Jean-Luc EPARD, Corps professoral

Marie-Elodie PERGA, Corps professoral

Joëlle SALOMON CAVIN, Corps intermédiaire

Fien DEDONCKER, Corps intermédiaire

Romain GOTZ, Corps étudiants

Christine EDEN, Corps PAT

Laetitia MONTBARON, Corps PAT

-

Federico AMATO, suppléant, Corps intermédiaire

Valentin TANNIGER, suppléant, Corps étudiants

---

Elle engagera ses travaux dès cet automne, sous la responsabilité du Vice-doyen RCQ Christian Kull, appuyé par Mme Nathalie Laydu au Décanat.

La composante Recherche sera également évaluée durant ce processus, qui s'appuie également, après la production d'un rapport, sur des experts externes partiellement désignés par la Direction.

Les informations relatives aux autoévaluations (y compris celle-ci) peuvent être suivies [ici](https://www.unil.ch/gse/home/menuinst/faculte/auto-evaluation.html)  
(<https://www.unil.ch/gse/home/menuinst/faculte/auto-evaluation.html>)

Page suivante, schéma du processus

